

Info Energietransfer

Bei einem Energietransfer nehme ich eine Energiebehandlung vor mit der ich alte , schwere und nicht mehr dienliche Energien aus Deinem Energiefeld ziehe.

Diese werden transformiert in frische , neue und positive womit Dein Energiefeld dann erneuert und gestärkt wird.

Es unterstützt Dich ausserdem zukünftige negative Energien besser abzuwehren.

Auch steigert es das Wohlbefinden .

Einen Energietransfer kann man nach Bedarf immer wiederholen. Jedoch sollten zwischen sich wiederholenden

Behandlungen Mindestabstände von einer 1-2 Wochen befinden . Es besteht kein Wiederholungszwang. Und auch kein Zwang es regelmässig zu wiederholen.

Hier entscheidet man selbst nach Gefühl ob man Bedarf hat oder es einfach vorgeugend wiederholen möchte.

Da sich ja immer wieder negative Energie anstauen kann , ist ein Eneegietransfer nie Sinnfrei.

Die Energieübertragung dauert circa 30 minuten und kann per Fernübertragen stattfinden. Wir machen dafür einen passenden Zeitpunkt ab.

Während der Energieübertragung ist alles erlaubt was Dir gut tut.

Entspannt hinlegen, entspannende Klänge hören, sitzen, Spazieren gehen. So wie es stimmig für Dich ist.

Man kann dabei Räuchern , Duftkerzen aufstellen, alles was man mag. Dies sind nur Beispiele.

Du kannst Dir diesen Moment so gestalten wie es zu Dir passt.

Wer kann und mag nimmt sich mehr Zeit für sich selbst danach , um die Energien weiter fließen und wirken zu lassen wenn man es möchte und damit kein Druck entsteht.

Empfehlenswert ist es vorher Störfaktoren zu beiseitigen (Handy oder alles was einen Ablenken kann .

Sollte dennoch der Fall eintreten das man aus der Energieübertragung herausgeholt wird weil es klingelt ect. wirken die Energien dennoch , es ist jedoch erfahrungsgemäß in dem Moment weniger spürbar und man genießt weniger.

Es besteht kein Zwang während der Übertragung in einer Position zu bleiben . Man kann sie jederzeit wechseln. Es kann auch vorkommen das man anfangs sehr viel spürt und dann eher weniger, manche fühlen länger. Dann darf man sein persönlich gestalteten Moment verlassen oder umgekehrt länger nutzen.

Energien kennen weder Zeit noch Raum und fließen für Dich wie Du es annimmst.

Während ich die Übertragung 30 minuten lang mache ist es möglich das Du es auch später noch spürst.

**Mögliche Wahrnehmungen:
Gänsehaut, wärmegefühl, Farben oder
Bilder sehen, kribbeln , berührungen
spüren , Gerüche wahrnehmen oder
anderen.**

**All Deine Sinne können während der
Übertragung oder auch danach sensibler
und geschärft sein.**

**Es ist möglich das man müde wird oder
aber das Gefühl bekommt Bäume
ausreissen zu wollen , sich aufgekratzt fühlt
oder hellwach ist.**

**Man darf seine Bedürfnisse stillen und sich
die Zeit für sich nehmen.**

**Es ist möglich das aussenstehende
Personen es bemerken das etwas anders
ist und diese plötzlich ein strahlen oder
eine besondere Energie wahrnehmen.**

Es kann zu intensiveren Träumen kommen.

**In ganz seltenen Fällen fühlt man sich schlapp. Das ist nicht negativ zu werten. Man kommt von den negativen Energien die gehaftet haben runter und die neue Leichtigkeit ist neu für den Körper so das dieser sich ausruhen möchte. Dieses Symptom ist nicht neu , sondern man hat es vorher nicht gesehen. Die Schlappeheit dient dem runterfahren was man vorher vielleicht nie konnte oder übersehen wollte.
Das darf also sein.**

In einigen Fällen können sich auch warm / kalt empfinden kurzzeitig verstärken.

Bitte am Tag der Energieübertragung kein Alkohol oder Medikamente konsumieren. Dies kann zu unerwünschter Wirkung führen da auch diese Energien als negativ gelten man dieses aber nicht aus dem Energiefeld ziehen kann. Wenn es sich im Körper transformiert kann es zu Überkeit ect. führen.

Ich bin vor der Energiearbeit präsent, beantworte gegebenenfalls fragen ect. Eine halbe Stunde vor unserem Termin ziehe ich mich zurück im mich energetisch vorzubereiten und mein Feld komplett zu reinigen. Denn du sollst nur positive Energien erhalten .

Ca 5 Minuten vor beginn der Übertragung schicke ich Dir eine Nachricht um Dich um Meine Energetische Präsenz zu informieren , und dann geht es auch schon los.

Diese letzte Nachricht davor musst du nicht lesen oder beantworten . Es ist nur für Dich damit Du weisst, das wir loslegen und ich gleich in Dein Energiefeld gehe. Nutze die Zeit nur für Dich. Entspannt und ohne Druck.

Auch danach.

Du sollst wissen das ich nicht ungeduldig sitze und auf eine Rückmeldung oder ein Feedback warte.

Sinn und Zweck einer Energieübertragung ist auch Dich in Deinen Energetischen Raum zu bringen. Ein geborgener Raum in

dem kein Stress , kein Druck und kein Zwang herrschen sollte.

Der eine möchte sich unmittelbar danach melden, der andere später, manche auch Tage später.... Und das ist völlig in Ordnung , denn eine Energieübertragung soll leicht sein, du sollst Dich frei fühlen. Es gibt nur Dich , Deine Bedürfnisse , Deine Wünsche.

Du bist da, Dein Energiefeld und Deine Leichtigkeit. Niemand geringeres als Du selbst entscheidet wann Du diesen Raum verlassen möchtest oder jemanden dort reinlassen möchtest.

Während des transfers bist Du quasi in Deine Blase aus Liebe , Freiheit und Leichtigkeit.

Und genau damit stärken wir Dein Feld , das Du auch besser und leichter dahin kommst zu sortieren welche Energien von aussen du hereinlässt und wie weit.

DU bist der einzige der dies Entscheiden kann.



**Alles Liebe - Seelenmagie Deine
Wegbegleitung** 